



Assemblée générale

Distr. générale
15 novembre 2005
Français
Original: anglais

Soixantième session
Troisième Commission
Point 64 de l'ordre du jour
Promotion de la femme

Lettre datée du 7 novembre 2005, adressée au Président de l'Assemblée générale par le Représentant permanent de l'Espagne auprès de l'Organisation des Nations Unies

Au nom du Conseil exécutif de l'Institut international de recherche et de formation pour la promotion de la femme (INSTRAW) et conformément à l'alinéa 3 d) de l'article III du Statut dudit Institut, j'ai l'honneur de vous informer de ce qui suit :

1. Le 31 octobre 2005, le Conseil exécutif de l'INSTRAW s'est réuni afin d'analyser les progrès accomplis par l'Institut de juin à octobre 2005, et de prendre connaissance de la stratégie proposée de collecte de fonds en faveur de l'Institut.
2. Le Conseil exécutif a pris note des activités menées de juin à octobre 2005 dans les quatre domaines approuvés du plan stratégique qui avait été précédemment approuvé (INSTRAW/EB/2005/R.2 et INSTRAW/EB/2005/R.5/Rev.1) et s'est félicité du travail accompli par l'Institut en si peu de temps.
3. Le Conseil exécutif a examiné un rapport sur la stratégie de collecte de fonds qu'il avait demandé à la Directrice d'établir lors de sa réunion tenue le 1^{er} juin passé (INSTRAW/EB/2005/R.6).
4. Le Conseil exécutif a décidé de créer un sous-comité composé de trois de ses membres qu'il a chargé d'analyser en profondeur le document et les nombreuses suggestions qui y étaient présentées afin de formuler des recommandations qui permettraient d'assurer la viabilité financière de l'Institut.
5. Le Conseil exécutif de l'INSTRAW recommande que l'Assemblée générale appuie les activités de l'Institut. Il demande à l'Assemblée de fournir à l'INSTRAW une assistance financière suffisante pour que l'Institut puisse mener ses activités conformément à son plan de travail et à son budget (INSTRAW/EB/2005/R.3), pendant que sont analysées et arrêtées les formules de financement proposées dans le rapport sur la stratégie de collecte de fonds.



Au nom du Conseil exécutif, je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document de l'Assemblée générale pour qu'il fasse l'objet d'un examen et d'un débat à la Troisième Commission, au titre du point 64 de l'ordre du jour de la soixantième session de l'Assemblée.

(Signé) Juan Antonio **Yáñez-Barnuevo**
